
Le tréma : ï  ë 

Le tréma indique que la voyelle doit être prononcée 

séparément. 

exemples : mais et maïs   

égoïste se lit (égo-iste) et non pas (égoaste) 

 

1. Lis les syllabes:  

oï  aï  guë  ouï  oïste aïve oë 

aïon oël  oïne aïeul aïque oïque oïde

  

2. Lis les mots :  

héroïque le maïs    un caïman  une mosaïque 

aiguë  exiguë   ambiguë  contiguë 

Noël  un canoë  un glaïeul  un samouraï 

haïr   coïncidence  Aïe !  capharnaüm 

3. Lis les phrases : 

Prudence, le caïman ne dort que d’un seul œil : il a l’ouïe 
très fine. 

Un samouraï est, au Japon, un noble et héroïque soldat. 


